



EL AUTOBÚS MÁS PELUDO EFECTÚA SU PARADA EN BATRES

¿Buscas el amor peludo de tu vida? Nuestros peludos te esperan:

5 de septiembre de 18h30 a 20h30

Centro Polifuncional Batres

Calle Cotorredondo, 28976

Batres

Organiza

 **Fundación
Salvando Peludos**

Con el patrocinio de

ACANA

Llega a Batres el BUS de la adopción: El “Autobús Más Peludo” aterriza el 2 de septiembre.

El ayuntamiento de Batres, en colaboración con la Fundación Salvando Peludos; en su objetivo de seguir dando a conocer a sus animales y seguir concienciando en contra del abandono de animales, lanza una innovadora acción: el “autobús más peludo” con el apoyo de su orgulloso patrocinador Acana, marca líder en alimentación natural para perros y gatos y co-financiada por la Comunidad de Madrid.

El “autobús más peludo” es una iniciativa enfocada a encontrar familias amorosas y responsables para cientos de animales sin hogar en Batres. La acción, que se llevará a cabo el 2 de septiembre de 18:30 a 20:30 y el 8 de septiembre de 11:00 a 16:00 en el centro comercial Xanadú, tiene como objetivo sensibilizar al público sobre la importancia de la adopción responsable y reducir el número de animales en refugios.

Esta iniciativa brinda la oportunidad a cientos de “peludos centella” de encontrar por fin su familia soñada. Pese a lo que muchos todavía piensan, hoy en día, el abandono de animales de compañía no cesa y los Centros de Protección Animal continúan saturados. Gracias a esta iniciativa del ayuntamiento de Batres muchas personas tendrán acceso a conocer a nuestros peludos más invisibles y podrán conocer de primera mano la situación de abandono actual.

Durante la visita del “autobús más peludo” se repartirán folletos con los consejos de Masquegau para reflexionar sobre la importancia de una adopción responsable, botellas para limpiar la orina de nuestros peludos y pulseras.

“Cada animal merece un hogar que le brinde dignidad, amor y cuidados”, afirma Fernando Sánchez, portavoz y presidente de la Fundación Salvando Peludos. “Con esta campaña, esperamos no solo encontrar hogares permanentes para nuestros perros y gatos más difíciles, sino también educar a la comunidad sobre el impacto positivo que la adopción puede tener tanto en la vida de los animales como en la de las personas que los adoptan”.

Las personas interesadas en adoptar podrán conocer a los animales y obtener información detallada sobre el proceso de adopción. Además, aquellas que no puedan adoptar en este momento, podrán explorar otras formas de apoyar la causa, como el voluntariado o las donaciones.

Personalidades de la cultura como las actrices Clara Lago, Nathalie Seseña y Lluvia Rojo, el cantante de dancehall Swan Fyahboy o los influencers Nicolás Coronado y Celia Reina apoyarán la campaña del ayuntamiento de Batres y la Fundación Salvando Peludos visitando el bus y los perritos en esta parada.